

山北小学校  
山北小学校より

# 山北つ子

H30. 10. 29  
第8号

文責  
 瀧上 佳宏

## 四年生通学合宿 ～自主性 生活力 協調性～

「自主性・生活力・協調性」を養うことを目標に、木葉小・山北小両校の四年生を対象とした通学合宿が、十月二十一日（日）から二泊三日の日程で行われました。

本校からも十一人全員が参加し、町中央公民館に宿泊して、そこから学校へ登下校しました。もちろん食事の準備や後片付け等は、全部自分たちで行う共同生活です。また、今回の交流をスタートにして、今後、五年生での集団宿泊教室や六年生での国際理解教育推進事業と、木葉小・山北小両校の交流を深めていきます。いずれ中学校で共に学ぶ仲間です。両校児童が仲良くなつて中学校進学を迎えることができるよう、将来を見据えて計画されたものでもあります。



2年生のけんぱんハーモニカの発表

当日は、平日にもかかわらず、多くのご家族及び地域の皆様方に、ご参観いただきました。子どもたちの発表に惜しみない拍手を届けていただき大変ありがとうございました。

私も朝夕の様子を見に行かせてもらいましたが、率直に言つて、その様子にはかなり個人差がありました。中にはこのような場でさえ、人にしてもらおうのを待っているような子もいて、普段のご家庭の習慣が出ているように感じました。それでも、退所式での下地公民館長（教育長）先生の講評では、「これまでで最も良かった」とのお褒めの言葉があり、集団の誇りにしてほしいと思えました。



教育長先生自らの「して見せる」お姿に感謝

この行事では、主催の町中央公民館や青少年育成町民会議育成部会をはじめとする多くの関係団体の皆様に、夕方から夜寝るまで、早朝から学校に登校するまで、お世話（辛抱強い見守り）をしていただきました。木葉小の友達が増え、お世話いただいた方々への感謝の気持ちや家族のありがたみを実感するなど、一回り大きく成長した子どもたちを見て、伊達に「教育と福祉の玉東町」と掲げているのではないと再認識した次第です。

山北小学校

検索

### 行事や活動が目白押し

10月17日(水)の5・6年生の稲刈り、23(火)・24日(水)の5年生の集団宿泊教室、同24日の1・2年生は芋掘り等、行事や活動が目白押しで（他にもあります）、学校便りに紹介しきれません。これらは、本校ホームページの「学校生活」で随時紹介していますので、そちらをご覧ください。また、これらの多くの活動で、保護者や地域の方々に大変お世話になっております。この場をお借りし、心よりお礼申し上げます。

HPのURL <http://es.higo.ed.jp/yamakita/>

◎二十八日(日)に東部リサイクルフェスタで本校 四年生のみらいさん が表彰されました(優秀賞・標語の部)ので紹介します。

わすれずに

ゴミの日カレンダー

見て出そう